
                                   
 
             

PORTOGRUARO. SOSPESA LA SEDUTA IN COMMISSIONE CONSILIARE  

Battaglia sul parcheggio da 600 posti nell’ex oratorio  

                              

                                                                                                                    SABATO 11 APRILE 2009 

 PORTOGRUARO. Si discute del progetto del parcheggio a due piani presso l’area dell’oratorio Pio X, ed in 

commissione consiliare scoppia la bagarre. In commissione avrebbe dovuto essere presentato l’accordo 

di pianificazione sottoscritto con la parrocchia di Sant’Andrea per la cessione dell’area, accordo che poi 

dovrà essere successivamente integrato nel piano di assetto del territorio. Ma la presentazione non è 

avvenuta, sono volate accuse da parte dei consiglieri dell’opposizione nei confronti della maggioranza, 

sull’inopportunità di portare l’argomento così a ridosso delle elezioni, un accordo che impegnerà la prossima 

amministrazione ad onorare. Intanto un gruppo di cittadini sta organizzando un comitato contro la 

realizzazione del parcheggio, per la salvaguardia dell’area verde dell’oratorio. Anzi, starebbe già scattando 

una raccolta firme, a cui hanno dato disponibilità decine di famiglie. L’accordo prevede che la parrocchia 

ceda al Comune l’area del campo sportivo, in modo da reperire le risorse necessarie per la riqualificazione 

dell’oratorio. Nel campo sportivo il Comune realizzerebbe il parcheggio a due piani, di circa 600 posti auto. 

«Per sensibilità politica - ha detto l’assessore all’urbanistica Gianfranco Pavan - si è preferito demandare 

l’attuazione dell’opera alla prossima amministrazione, che potrà modificare, integrare, ridurre o anche 

annullare l’accordo». I consiglieri d’opposizione però si sono infuriati: «Portare questo accordo ad un mese 

dalle elezioni - ha detto Lucio Leonardelli - è strumentale, non ci avete tenuto aggiornati sui passaggi, ed è 

un accordo comunque vincolante». «Io sono contrario a questo progetto - ha affermato il consigliere 

indipendente Pietro D’Angelo - e mi impegnerò personalmente per arrivare ad una risistemazione dell’area 

che preveda il mantenimento del campo sportivo». «Perchè non si è scelto di fare i parcheggi nella piazza di 

San Tommaso dei Battuti?», ha quindi chiesto Giorgio Bellinazzi. «L’Amministrazione ha sempre parlato di 

scelte condivise - ha continuato Gianmarco Corlianò - ma questo accordo è giuridicamente vincolante, 

stanno impegnando il nostro futuro». La commissione è stata sospesa e aggiornata a martedì. 
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